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川上哲治旗軟式野球大会で優勝した６年生チームの皆さん

県内の小学生軟式野球大会で
合志市フューチャーズがW優勝

10月7・8日、人吉市で第25回川上哲治旗小学生軟

式野球大会が開催され、合志市フューチャーズが見事優

勝しました。また、10月14・15日には、阿蘇市で第17

回阿蘇火の山旗学童野球新人戦大会が開催され、５年生

チームでも優勝を果たしました。キャプテンの川
かわ

本
もと

望
み

禄
ろく

さん（楓の森小6年）は「守り抜く野球を心掛けました。

これからも勝利を目指して頑張ります」と語りました。

令和５年度　熊本県社会教育委員
連絡協議会表彰

9月29日、八代市で開催された県社会教育研究大会で、

市社会教育委員の正
しょう

泉
せん

寺
じ

秀
ひで

人
と

さん（南須屋）が表彰されま

した。正泉寺さんは、平成28年度から本市の社会教育委

員を務め、その知識と経験を基に社会教育や公民館運営

などに関して建設的な意見を提案しています。また、市

図書館協議会委員も務め、その長年にわたる功績が認め

られ、表彰されました。 左から、市社会教育委員長 轟
とどろき

 幸
さち

雄
お

さん、正泉寺さん、中島教育長

FC Wings熊本U-10の皆さん

ゼビオカップU-10少年サッカー大会優勝
九州U-10サッカーフェスティバル出場決定

9月16日、県フットボールセンター COSMOSでゼ

ビオカップパート別決勝戦（九州大会出場決定戦）が行

なわれ、市内で活動しているF
エフシー

C W
ウィングス

ings熊本が見事優勝

し、九州大会出場権を獲得しました。キャプテンを務め

た鶴
つる

野
の

翔
と

亜
あ

さん（合志南小4年）は「みんなで頑張ったの

で優勝できたと思います。九州大会も優勝できるよう

に、また練習から頑張りたいです」と決意を語りました。

10月４日、市役所で九州大会出場を報告しました

合志中学校吹奏楽部
第41回九州マーチングコンテスト出場

9月24日、第41回九州マーチングコンテスト熊本支部

予選が開催され、合志中学校吹奏楽部が金賞を受賞しま

した。予選では『TO NIGHT』など３曲でマーチングを披

露。部長の宮
みや

本
もと

桜
さくら

子
こ

さん（３年）は「サポートしてくれた皆

さんの思いを背負い最高の演技をしてきます」と意気込み

を語りました。10月7日に福岡で行なわれた九州大会に

臨んだ結果、見事金賞を受賞しました。

市スポーツ協会体育功労者を
表彰しました

10月14日、市総合センター「ヴィーブル」でスポーツ

協会体育功労者表彰を行ない、ミニバレーボール協会の

下
しも

條
じょう

寛
かん

二
じ

さん、グラウンド・ゴルフ協会の吉
よし

岡
おか

芳
よし

之
の

助
すけ

さ

んに表彰状を授与しました。

この表彰は本市の体育・スポーツの健全な普及と発展

に貢献した体育関係者に贈られるものです。おふたりの

長年の活動と功績に感謝します。 左から、下 さん、吉岡さん、中島教育長

左から荒木市長、松本さん

人権擁護委員の功績をたたえ
感謝状贈呈式を行ないました

10月13日、人権擁護委員として３年間尽力した松
まつ

本
もと

拓
たく

也
や

さん（黒石団地）へ感謝状を贈りました。荒木市長から

松本さんの今までの功労を称え、感謝の言葉がありまし

た。松本さんは、中学生人権作文コンテストの作品選定

やSOSミニレターのいじめ相談への返信、人権相談での

出来事など当時の活動を振り返り「これまでの成果を今後

にも生かしていきたい」と話しました。

平島区に整備された防災活動備品

平島区自主防災組織が宝くじの
助成金で防災活動備品を整備

9月上旬、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上に

寄与することを目的としたコミュニティ助成事業によ

り、平島区自主防災組織に防災活動備品が整備されまし

た。この、コミュニティ助成事業は、（一財）自治総合セ

ンターが、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの

受託事業収入を財源に実施しているもので、今後の平島

区自主防災組織のますますの活性化が期待されます。

合志技研工業が支援
図書館とマンガミュージアムへ

10月12日、市役所で市立図書館と合志マンガミュー

ジアムへ合志技研工業株式会社から図書館バッグ500

セットと支援金の寄贈がありました。

新しい図書館バッグはより使いやすいデザインとなっ

ています。同社の志
し

賀
が

幸
ゆき

光
みつ

代表取締役社長（写真中央左）

は「市民の皆さんが、学びや憩いの場として施設をたく

さん利用してくれると嬉しい」と話しました。 合志技研工業の皆さんと、中島教育長、関係者


